
Протокол заседания
Совета по развитию предпринимательства

27 сентября 2024 года г.Круглое

Председатель -  С.С.Лебедева
Секретарь -  С.В.Матюшевская
Присутствуют: . члены Совета по развитию предпринимательства 

4 чел., субъекты малого предпринимательства района (индивидуальные 
предприниматели, руководители частных предприятий), ремесленники.

ПОВЕСТКА:

1. Об изменении законодательства по вопросам ремесленной дея
тельности.

2. О проведении бизнес-форума «Женщина будущего», конкурса 
предпринимателей «Львы бизнеса» и Республиканского конкурса 
«Зубры экономики».

3. О доработке кассового оборудования.

СЛУШАЛИ:
1. По первому вопросу слушали начальника отдела экономики райис

полкома Матюшевскую С.В., которая доложила о новациях в законода
тельстве в связи с принятием Указа Президента Республики Беларусь от 
21 августа 2024 г. №328 «Об осуществлении физическими лицами ремес
ленной деятельности».

ВЫСТУПИЛИ: ремесленники, уплачивающие сбор за осуществление 
ремесленной деятельности, Горева И.П. и Калинина А.Н. с уточнением 
перечня документов, предоставляемых в райисполком для принятия ре
шения о применении сбора за осуществление ремесленной деятельности 
после 1 октября 2024 года.

РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики райисполкома 
Матюшевской С.В. принять к сведению и руководству в работе.

2. По второму вопросу слушали начальника отдела экономики райис
полкома Матюшевскую С.В., которая доложила о сроках приведения биз
нес-форума «Женщина будущего», конкурса предпринимателей «Львы 
бизнеса» и Республиканского конкурса «Зубры экономики», требованиях, 
предъявляемых к участникам мероприятий.



РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики райисполкома 
Матюшевской С.В. принять к сведению.

3. По третьему вопросу -  главного специалиста отдела экономики 
Боровцову В.И., которая довела информацию об изменении перечня това
ров, подлежащих маркировке и прослеживаемости товаров в связи с чем 
необходимо произвести своевременную замену используемого кассового 
оборудования.

ВЫСТУПИЛИ,; ИП Тишурова М.Н по вопросу готовности субъектов, 
осуществляющих техническое обслуживание используемого кассового 
оборудования.

РЕШИЛИ: информацию главного специалиста отдела экономики 
Боровцовой В.И.. принять к сведению и руководству в работе.

Председателя Совета С.С.Лебедева


